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ВЕСОМАЯ ЧАСТЬ
В этѵ дни последние новоселы ни

келевого заводе получают ордера на 
новые квартиры. 97-квартирный дом вы
рос сравнительно быстро по улице Пав 
лика М орозова, продолжив единый ар
хитектурный ансамбль в застройке мик
рорайона металлургов.

— Пока заселяется часть дома — 60- 
квартирная. Такой дом первый и един
ственный в нашем городе. Ском плекто
ван он Алапаевскмм домостроительным 
комбинатом «Мобиль». Планировка 
квартир улучшенного варианта: лод

жии, просторнее кухчя, отдельное рас
положение комнат. Правда, доводить 
отделку приходилось самим хозяевам  
квартир. Хорош о это или плохо? М не
ния различны.

— Одни хотели бы получить квлотиру, 
как говорится, «под ключ», другие ж е
лают по своем у вкусу ее о-делы вать. 
Но радость, конечно, всеобщая. И стро
ители приготовили металлургам хоро
ший новогодний подарок.— говорит пред 
садатель профсою зного комитета заво
да А . Королев. И. Н И КО Л А ЕВ.

МЕСЯЧНИК ДЛЯ ПРИЗЫВНИКА
Состоялось заседание штаба но под

готовке юношей в армию, На нем за
слуш ан план месячника оборонно-мас
совой работы, который пройдет в те* 
коллективах^ где есть призывная моло
д еж ь . В основном это сельские и го- 
ввдеки е школы, техникумы и училища. 
Ш разработке программы месячника 
Принимали участие военруки.

Откроете» месячник 20 января лы ж 
ными соревнованиями, в которых при
мут участие призывники

На ш табе были пелвелены итоги по 
военно-патриотической работа за 1989 г. 
Победителями стали школа №  44,
СПТУ № 26 и химический завод.

А Ж ГИ Л ЕВ , 
второй секретарь ГК ВЛ КС М .

\ Н А К А З  И З Б И Р А Т Е Л Е Н

К Р И К  Д У Ш И
Колташи —  маленькая деревенька 

района. Единственная улица настолько 
узка, что круглый год  доставляет нам 
много хлопот. Весной по ней не прой
ти, от проезжаю щ их машин дома наши 
быстро меняют свой внешний вид, а 
когда сухо  —  от пыли в зубах скреж ет 
и глаза реж ет.

8 последнее время тяж елы е сам о
свалы совхоза им. Ворошилова возят по 
нашей у .іиие из близлеж ащ их мест 
щебень для строительства дореги  у 
себя в хозяйстве . Решили благоустрой
ством заняться. Но почему это долж но 
быть в ущ ерб другим? Вот мы и обра
щались к руководству совхоза и в сель
ский Совет с просьбой посыпать щ еб
нем и нашу улицу. О тказали.

Сельский Совет ссылается на свою 
бедность А директору совхоза не до 
нас: здесь мало совхозны х рабочих. Но 
ведь все мы люди.

Прямая дорога на Свердловск из 
Черемисского идет по Колташем. Л е
том от совхозных машин и дачников

нам проходу нет. Н ельзя выйти за во
рота. Пьіль столбом стоит. Не знаем , 
где и сушить белье. Если не хотят по
сыпать нашу улицу, пусть делаю т объез 
ж ую  дорогу.

Подобное ж е отнош ение руковод
ства совхоза и к родной природе. Река 
Реж зарастает травой. Скор о  и рыбы в 
ней не станет. А  ведь были времена, 
когда она была полноводной, люди 
ходили туда искупаться, отдохнуть. Те
перь она как ручеек, и в туф лях перей
ти можно.

А виноват в этом все тот ж е совхоз 
им, Ворошилова. Они взорвали гору и 
сделали карьер. Всю пргироцу испоха
били. Скоро дойдут до Клю чика. Е д и н 

ственный чистый источник и тот ско р э 
прекратит свое сущ ествование. Н еуж » 
ли ж е никто так и не ответит за подоб
ного рода преступления? Накануне вы 
боров ставлю этот вопрос от имени 
зем ляков.

Т. Н О С К О В А , 
пенсионерка.

Ш ш as ш И
П Р О Г Р А М М А
« м о л о к о »______

ПРАЗДНИК 
НА ФЕРМЕ
О начале районной эстаф е

ты •  честь 45-летня Победы ■ 
Великой О течественной войне 
мы уж е писали. Закончился 
еще один этап. На этот раз со 
ревновались Гелендухинская и 
Соколовская- ф ер м ы .

Непростая задача стояла 
перед комиссией совета РАП О  
и райкомом проф сою за на 
этот раз. Как известно, голен- 
духинцы в последнее время 
единоличные лидеры  по ито
гам надоев. Д а  и по р езуль
татам года они возглавляю т 
список ф ер м . Но Соколов
ская лишь нем ного уступает. 
А если сравнить надои за д е
кабрь, то соколовцы вы глядят 
здесь победителям и— на четы
ре килограмма больш е от каж 
дон коровы. Итоги ж е пред
стояло проводить лишь по тем 
15-ти дням |с  26 декабря по 9 
января), на которы е и была 
рассчитана эстаф ета .

Тут соколовцы вы глядят луч
ше. Они за это  время увели
чили надои на 0.4 килограм
ма от каждой корояы, голен- 
духинцм— всего на 0.1. Д а и 
санитарно бытовые условия на 
Соколовской ф е р м е  намного 
лучше. П отому и было реш е
но определить вторым победи 
телом (первая —  Леневская) 
Соколовскую  ф ер м у .

Сокопѳвиы к приему гостей 
подготовились основательно. 
Привели в порядок рабочие 
места, бытовые комнаты, за
казали обед в «толовой.

На праздник дояр ок прие
хали все: районные и совхоз
ные руководители , вокальный 
ансамбль из С П ТУ  № 107, ав
толавке. Звучала м узы ка, по
здравляли д о яр ок , ребята из 
ансамбля пели л ля  них песни. 
А поздравить было кого . За 
вею свою истерию  в совхозе 
«Режевскей» ни одна из доя
рок не надаивала «еты ое ты
сячи килограм м ов. В этом го
ду недосягаем ы й рѵбеж взят 
на Л е р и *  ялепем е. В. Антипи
на надоила 4053 килограмма 
от каждой коровы , что на 9x8 
килограммов больш е по срав 
нению, с прош лым годом .

Очень соколовские дояочц 
ждали еопеениц по сооевно- 
вамню, но те не приехали. А 
жаль)

Теперь эстаф ета  передана 
Сохаревекой и Каменской 
ф ерм ам . Втвп продлится до  
25 января.

Г. ГА РИ Ф УЛ И Н , 
члеч комиссии по 

подведению  итогов.
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това выдвинули кандидатом в депутаты городского 
Совета.
- Кандидатура вполне подходящая. У  человека 
«золотые рѵкн» (изобретатель, рационализатор, 
конструктор). Его  лю бят ребята в подшефной шко
ле. Виктор Александрович сейчас бегает по кабине
там , лля ребят клуб «Романтик» создает Туристи
ческий. И чтобы там еше фото и кинолюбительст
вом заниматься. Какой турист без объектива.

Б  газету «Машиностроитель» по проблемам дет
ского воспитания Виктор Александрович пишет, 
Вполне прилично пишет. Чьи же у нас дети? —• 
спрашивает он.

Энергии в этом человеке много. А еше есть Ум  
и Сердце.

Фото Б. С Е РГЕЕВА.

РАДЫ ЗА КОЛЛЕГУ
С  большим удовлетворением мы, учителя 

музыкальных школ, недавно узнали, что чле
ном горкома профсоюза работников культуры 
избран педагог школы искусств С  Тарабаев.

Мы еше раз убеждаемся, что в «верхах» 
дела меняются к  лучшему, стараются больше 
привлекать люд^й инициативных. Сергей П ет
рович действительно знает о многих пробле- 
-мах в области культуры , компетентен в этих 
вопросах, энергичен, принципиален.

Ко  всему сказанному хочется сообщить, что 
решением совместного профсоюзного собрания 
педагогов музыкальных школ, а такж е при 
поддержке родителей наших учащихся С . Т а 
рабаев выдвинут и зарегистрирован кандида
том в депутаты городского Совета. Считаем, 
чт© Сергей Петрович может оказать положи
тельное влияние на оживление культурной 
жизни нашего города.

~ Г. В Я Т К И  НА.
от имени педагогов музыкальной школы и

школы искусств.
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НЫ НЕ ПОДВЕДЕН
Вот и выдвинули мы своих 

предстввиіелвй в органы государ
ственной власти разных уровней, 
С  удовлетворением отмечаем, что 
избиратели города и -айона с 
достойным почтением и довери
ем относятся к ветеранам Вели 
кой Отечественной войны и труда. 
Кандидатами а народные депута
ты городского Совета выдвинуты 
ветераны по многим избиратель
ным округам . Это нас радует и 
ко многому обязывает.

Хотелось бы поименно назвать 
тех, кому народ доверяет свои 
помыслы и надежды: Данилов
Яков Ильич —  избиоательный ок
руг № 22, Манькова Нина Нико
лаевна —  № 62, Пряхина Нина 
Александоовна — N2 78, Кроха- 
лев Иван Иванович —  84 Глад 
ких Руфина Афанасьевна — N2 87, 
Алферьев Геннадий Григорьевич 
— N2 100.

Мы благодарим за доверие и 
считаем, что наш трудовой и 
жизненный опыт, знания привне
сут в работу местных Советов оп
ределенную  мудрость и взвешен
ность суждении и решений, рас
четливость действий. Да, наш воз
раст уже за 55-65 лет, но у нас 
есть порох в пороховницах, и мы 
можем ещ е «стрелять метко». 
Мы, если бѵдем избраны депута
тами. будем  настойчиво добивать
ся решения социальных проблем 
старшего поколения в городе, 
принципиально отстаивать интере
сы пенсионеров, инвалидов, пре
старелых в реализации установ
ленных для ветеранов войны и 
труда льгот и преимуществ.

А  таких проблем немало. В го
роде нужен отдельный магазин 
«Ветеран», и мы должны добить
ся, чтобы он был открыт. Святая

обязанность будущих депутатов- 
ветеранов —  контроль за выпол
нением программы «Забота». В 
этом мы видим один из путей 
повышения жизненного уровня 
пожилых людей и обеспечения их 
старости. Мы будем добиваться, 
чтобы городским Советом народ
ных депутатов была образована 
постоянная комиссия по делам 
ветеранов и инвалидов.

В городе остро стоит вопрос с 
обеспечением ветеранов благоуст 
роенным жильем. Наша задача 
— построить в тринадца ой пяти
летке жипой дом на 100 '20 квар
тир с блоком обслуживания. А до 
этого будем добиваться от испол
кома и предприятий выделить в 
1990 91 годах помещения в 

виде отдельных квартир, либо ти
па общежития для временного 
проживания в них одиноких пре
старелых пенсионеров с уходом 
за ними специальных работников 
городского отдела социального 
обеспечения Мы также окажем 
содействие городскому дому ин
тернату престарелых и инвали
дов, чтобы в 1990 году г ыло нача 
то строительство спального кор
пуса и а 1991 92 годах строитель
ство закончено. С этой целью соэ 
дадим депутатско - ветеранский 
пост контроля и содействия.

М ы считаем, что коллектив, где 
работал человек, должен забо
титься о нем до самой послед
ней минуты его жизни, а поэтому 
будем  бороться за то, чтобы ис
ключить из сознания человека 
страх за свою судьбу в преклон
ные годы , чтобы он не оставался 
одинок, а предприятие, учреж де
ние или организация всегда ока
зывали ему внимание моральную 
и материальную  поддерж ку.

Поэтому свою обязанность ви
дим также в использовании своих 
прав в улучшении материальных 
условий пенсионеров, получаю

щих минимальную пенсию , через 
фонды трудевы х коллективов 
предприятий, учреждений и орга
низаций. Будем  содействовать об
разованию и работе городского 
фонда «М илосердие».

Наш долг —  оказывать постоян
ную помощь городском у отделу 
социального обеспечения в обслу 
живании одиноких престарелых и 
нетрудоспособных граж дан . в 
улучшении медицинского. торго
вого и коммунально-бытового об
служивания пенсионеров. Мы бу
дем добиваться, чтобы в ближай
шие годы все ветераны войны 
были обеспечены домашними те
лефонами.

В случае избрания нас депута
тами городского  Совета, мы бу
дем активно участвовать в выпол
нении наказов избирателей по на
шим округам , в выработке и пре
творении в жизнь мер социально- 
экономического развития города 
и района.

Наша задача —  добиться от го
родского Совета народных депу
татов выделения помещений для 
нормальной работы городского 
отдела социального обеспечения, 
городского совета ветеранов и 
городского общества инвалидов.

Нет, мы не собираемся только 
просить и требовать. Мы ещ е не 
разучились работать. Свою мис
сию видим в борьбе с недостат
ками в социальной с^ ер е , в пат
риотическом воспитании м олоде
жи и в любом другом  деле, куда 
нас позовут на помощь, если мы 
вовремя не успеем сами.

М. КУМ ИНОВ, 
председатель городского совета 
ветеранов, кандидат в депутаты 
горсовета по избирательному 

округ • № 33.

В столовой сельскохозяйственного техникума стараю тся 
хорошо обслужить не только учащихся, а всех горожан м 
гостей нашего города. Высокая культура, дешевый ассор
тимент, вкусные обеды —  вот что характерно для  этого  
коллектива.

«Всю кашу тут заваривает» заведую щ ая производством 
Галина Евгеньевна Гуляева. Отзывчивый, добрый человек. 
Ее выдвинули кандидатом в депутаты  городского Совета .

Ф ото А . Ш ангина.

В сентябре прошлого года партийный комитет механического завода 
разработал и принял проект платформ ы деятельности заводской партий
ной организации. Он был опубликован в многотиражной газете «Маши

ностроитель» для всеобщ его обсуж дения.

Пришло время вернуться к этому разговору на открытом партийном собрании.
Но из 471 члена КП С С , состоящ его на учете , на собрание явилось 282. Такая явка 
коммунистов не удовлетворила, решили собрание по обсуждению  платформы пе
ренести, а с нарушителей партийной дисциплины учинить строгий спрос. Ведь то
лько из заводоуправления не явилось более 30 коммунистов.

Спрос учиняли, но на очередное собрание 10 января явилось уж е ... 242 комму
ниста. О днако на дальнейшее обсуж дение платформы откладывать не стали, а ре
шили заодно поговорить о других остры х ситуациях, складываю щ ихся в завод
ской парторганизации.

Деловой тон разговору запал с е к о е - _______________________________________________________
тарь парткома Л. Гаряев в своем ко- ----
ротком, но емком докладе. Он под
черкнул:

— Кризисные явления в экономике, 
напряженность в политической обста
новке, социальная неудовлетворенность 
перестроечными процессами не могут 
не волновать. Да, мы переживаем на
пряженное время. Негативные оценки 
деятельности отдельных коммунистов 
необоснованно переносятся на партию 
в целом. Но давайте самокритично 
взглянем на себя. И ёсли сложилась 
временно трудная ситуация, то каждый 
партиец сейчас обязан стать комисса
ром перестройки в своем коллективе, 
на своем рабочем м есте. Нужно гово
рить голосом разума, а не эмоций.

Далее Леонид Александрович оха
рактеризовал состояние дисциплины в 
заводской парторганизации. Только за 
период с преды дущ его общегб іьбра- 
ния исключено из КП С С  13 человек, а 

принят только один. И опять ж е, Ос
тавляющие партийные ряды беспардон
но заявляю т: «Поручений не имел». То 
биш обошли, обидели его работой в 
парторганизации. А ведь не так давно 
в ходе смотра боевитости на этих ком
мунистов утверждали характеристики.

Не надо отдельным коммунистам 
уподоблять себя детсадовскому воспи
таннику. Ком у не понятно, что посеще
ние партийных собраний, участие в их 
работе— святое дело для партийца. Но

Г О Л О С О М
Р А З У М А

заглянем в экран проведения собраний, 
который имеется в парткоме. В цехах 
N2N2 1, 6, 13, в О КСе, О М А за отчет
ный период (11 месяцев) проведено по 
пяти и менее собраний. А если еще 
учесть, что лишь одно собрание с по
сещаемостью более 90 процентов было 
в парторганизации дошкольных детских 
учреждений, да по два собрания с яв
кой от 80 до 90 процентов в четвертом 
и Шестом цехах, а все остальные ниже 
70 процентов, то... почти такая же кар
тина, как и на этом общ езаводском соб 
ранни.

А ведь 4 октября 1989 года в реш е
нии отчетного партсобрания записали: 
«Считать основными задачами партийно
го комитета повышение авторитета пар
тийной организации завода и рост по

литической активности коммунистов, в 
на этой основе и рост рядов парторга
низации».

Выросли.
Нет, нельзя недисциплинированность 

ставить в вину всем коммунистам или 
даж е большинству. В целом партбогани- 
зация завода не поражена упадничес
ким настроением. Волну недовольства 
вызвало выступление художника оф ор
мителя И. Киселева. Правда, никто не 
посягает на его убеждения, но зачем е 
трибуны собрания прямо в дверь. Че
ловек, не желающий выслушать чужое 
мнение, не вправе рассчитывать на ин
терес к своему.

Не все согласились с доводами дру
гого оратора — М. Бодрова из цеха 
N2 1. Но он осветил взгляды на про
блемы так, как их видит сам. Он пока
зал свое неравнодушие к сложившейся 
в цехе обстановке и поосил коммунис
тов завода (в первую очередь руково
дителей) повлиять на ситуацию.

И не только цеховые проблемы йбл- 
нуют коммуниста, как и многих егб То
варищей по Труду.

—  Горожан захлестывает волна него
дования работой торговли. Нам надое
ли пустые витрины магазинов. Мы не 
видим никаких проблесков в решении 
продовольственной программы. Я бы 
хотел видеть на сегодняшнем собрании 
руководителей горисполкома, горкома 
партии, но они не пришли. Не знаю, 
возможно, их не пригласили. Но, виДи- 
мо, по этой причине на открытые соб
рания не ходят не только беспартий
ные, но и коммунисты, что плодотвор

ность этих разговоров равна нулю. —- С 
горечью говорил М. Бодров.

O t ббсуж дения местных проблем вы
ступающие переходили к общ епартий
ным. Коммунист И. Холькин говорил о 
нищенском финансовом положении пер
вичных партийных организаций. В каче
стве противоположного примера он 
привел профсою зы , где процент взно
сов ниже, а материальный баланс дос
таточен и для оздоровления членов 
профсою за, и для оказания им финан
совой помощи. Он предложил прекра
тить взыскивать взносы хотя бы с пен
сионеров, особенно малообеспеченных.

Анализируя положения проекта 
платформы деятельности заводской пар 
тийной организации, коммунисты опре
деляли свои взгляды на то, каким из
менениям и дополнениям должны быть 
подвержены Программа и Устав К П С С . 
КЬммунист Н. Малоткуров с большим 
ебжалением констатировал факт выхо
да из КП СС  старейших членов партии по 
состоянию здоровья, но с Ф ормулиров
кой «исключен из рядов КП СС». Тут ж е 
поступили предложения оставлять на 
вечное хранение партийные билеты ста
рейшим и активнейшим членам КП СС .

Взволнованным было выступление с 
места А . Воскресенской.

— Я коммунист с пятидесятилетним 
стажем . Мне больно слышать обвине
ния в адрес КП СС . Да. ошибки и про
счеты, даже промахи были, но их до
пускали отдельные личности. КП С С  че
стно и смело признала ошибки прошло
го и позвала всех нас на перестройку. 
Поэтому я призываю всех крепить по
зиции перестройки.

Партийное собрание почти единогласно (один голос «против», один «воздер
жался») приняло платформу, в одном из Пунктов который записано: «Приоритет
ными вопросами в деятельности партийной организации являются улучшение усло
вий труда и быта трудящ ихся, удовлетворение духовных запросов, укрепление 
дисциплины и организованности.

Партийная организация готова вести диалог со всеми, выступающими за обнов
ление социалистического общества, но решительно осуж дает безответственные 
действия и высказывания, направленные на подрыв сущ ествую щ его общ естг» чо- 
ю  строя».

И. ДАНИ ЛОВИЧ.
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«П РАВДА КОММУНИЗМА» g
18 янв ар я 1990 г.

АКЦИЯ ДОБРА
По всей стране идет мощ ная волна 

движения помош и детям , инвалидам. 
Наглядный пример этому телем араф он 
Советского  детско го  ф онда им. В. И. 
Ленина.

В нашем городе около двух ты сяч ин
валидов войны, труда с детства , в том 
числе инвалидов-детей с 16 лет и стар
ше более 200 человек, и количество их 
год от года увеличивается.

Повышение пенсии до  70 рублей , 
практически социальное положение ин
валидов не изменит, так как почти вся 
она уходит на приобретение средств 
передвиж ения и спецлекарства. на оп
лату по ухо ду .

По сути акция милосердия инвалидам 
в городе уж е началась. Так, 13 января 
1990 года при проведении новогоднего 
вечера инвалидов зам еститель п р едсе
дателя горисполкома Л . Карев подарил 
городском у общ еству радиоприемник.

,Под аплодисм енты  было принято его 
сообщ ение о принятом реш ении горис
полкома (от 12.01.90 года) об отовари
вании продовольственными товарами де 
тей-инвалидов с 16 лет и старш е, кото
рые не работаю т.

Секретарь ГК КП СС  Т . Куриленко 
вручила конверт е деньгами, которые 
собрали сотрудники ГК КП С С . С екр е
тарь партбю ро Реж ского никелевого 
завода Ю . Хлебников вм есто сердечны х 
поздравлений вручил гарантийное пись
мо о перечислении на счет общ ества 
3009 рублей .

Секретарь парткома хим завода Т. 
Амельченкова и председатель проф ко
ма В. Сосновских вручили гарантийное 
письмо о перечислении заводом  .также 
3000 рублей на наш счет.

Правление городского  общ ества от 
имени всех инвалидов выражает сердеч 
ную благодарность за оказанное вни
мание, говорит огром ное всем спасибо.

А такж е в год  45-летия П обеды  над 
фаш истской Германией мы обращ аем ся 
ко всем предприятиям , организациям , 
учреж дениям , совхозам , кооперативам 
и ж ителям наш его города, района вклю 
читься в м есячник акции м илосердия 
инвалидам и оказать им посильную ма
териальную  помощ ь.

М есячник продлится до 20 ф евраля 
1990 года .

Наш расчетный счет N2 3101 в С бер 
банке №  1781 по ул. Спортивная, 12.

С  вопросами обращ аться по тел. 
2-25-98, понедельник, вторник, пятнице 
с  10 до  13 час.

Городское правление 
Всероссийского  общества инвалидов.

На теплотрассе УП П  ВО С из-за халат
ного отнош ения руководства это го  
предприятия к содерж анию  своих теп 
ловых сетей 7 января произошла ава
рия. Привокзальный поселок почти в 
30-градусные м орозы  мог бы остаться 
без тепла.

Однако коллектив котельной завода 
«Рем м елиом аш », проявив дисциплини
рованность и организованность, о пера
тивно приняв меры , не допустил, чтобы 
жители этого  микрорайона попали в бо 
лее тяж елое положение.

На котельной немедленно было Орга
низовано круглосуточное деж урство  ру
ководителей А . Вострокнутова, Н. Под- 
лесного и А . Вяткина, усилены д е ж у р 
ные служ бы  рабочих, поставлен ж ест
кий контроль работы котлоагрегата и 
насосов, проводился постоянный конт
роль за подпиткой теплотрассы и д р у
гие мероприятия. Все это, несм отря не 
большую  утечку горячей воды (около 
100 кубом етров), а как результат паде
ния добавления на котлоагрегате, работ
ники котельной поддерж ивали тепло
трассу в рабочем состоянии.

Но даж е в этой аварийной ситуации 
руководители УПП ВО С и двух лес
промхозов не «разбеж ались». Аварию , 
которую  можно было бы устранить за 
5-8 часов (учитывая холода), устраняли 
с 7 января по J0  января или более 65 
часов.

В результате такого  действия, а вер-

АВАРИЯ
нее, бездействия, вклю чая и руководи
телей района, заво ду «Реммелиомаш » 
нанесен только материальны й ущ ерб 
около 15 тысяч рублей , не считая мо
рального. Выведен из строя из-за сни
жения давления сетевой насос стои
мостью около восьми тысяч рублей, 
два насоса для подпитки холодной во
ды. потеряно безвозвратно более 4500 
кубометров горячей воды. Пои том не 
просто воды , а химически очищенной.

Кто же все-таии в этом виноват?.. Сим 
птомы аварий начались прямо е нового 
года . В этой связи всем абонентам го
рода. а такж е В горком  КП С С  и горис
полком была направлена телеф оно
грамма, чтобы все руководители прове
ли ревизию своих теплотрасс с учетом 
наступивших м орозов.

И вот 5 января авария не теплотрас
се АТП —  утечка горячей воды, 6-7 ян
варя утечка воды в гараж е дирекции 
«Промводстроя», 7 января в 5 часов 
утра утечка воды на теплотрассе УПП 
ВО С .

Д о смеш ного доходит, произошла а в і 
рия, нужно срочно ее устранять, а ру
ководители УПП В О С , леспром хозов 
ведут дебаты , ком у принадлежит эта

теплотрасса . И только 8 января в 10 
часов создается штаб по устранению  
аварии на теплотрассе УПП В О С  под 
руководством  зам. председателя горис
полкома Н. Соколова.

М еж ду тем , начиная с ию ня, началь
ник котельной А. ВОстрокнутов неодно
кратно встречался с Н. Соколовы м  по 
поводу ревизии и определения точной 
принадлеж ности всех теплотрасс в При
вокзальном  районе. По этом у поводу 
лично я тож е разговаривал с Н . С о ко 
ловы м . а в начале декабря 1989 г. в ад 
рес горкома народного контроля и его  
п р едседателя С. Беляева мы направи
ли официальный запрос, чтобы народ
ный контроль срочно создал ком петен
тную  комиссию  и провели ревизию  этих 
теплотрасс.

О днако  воз и ныне там ...
Кром е того, коллектив завода «Рем- 

м елиом вш » не согласен с вы ступлением  
В. Виноградова в газете  «П равда ком 
мунизм а» от 9 января 1990 года . Не 
участие А . Пономарева и С . Ф ирсова 
пом огло поднять давление на котлах 
котельной завода «Рем м елибм аш » (так  
м ож но понять из текста в га зете ), а са
м оотверж енны й труд , ответственность и 
сноровка работников котельной не по
зволили случиться более сер ьезн о м у 
ЧП, а заодно прикрыли халатность и 
безответственность других лю дей .

В. З А Х А Р О В , 
начальник ППО завода «Рем м елиом аш ».

«ПОМОГИТЕ ПОЧТАЛЬОНУ»
№ 148, 9 декабр я .

«Реж евское АТП для доставки корреспонденции авто
машины вы деляет с опозданием. З а  10 месяцев 17 слу
чаев опозданий от часа до  пяти. Естественно , что почту 
не во всех населенных пунктах получаю т вовремя».

Зам еститель начальника автотранспортного предприя
тия А . Ш И Ш М А КО В отвечает почтовикам:

«Письмо почтальонов города обсудили в звене води
телей, обслуж иваю щ их узел  связи О твечаем , что отм е
ченные в нем недостатки имели м есто . Автомобили опаз
дывают к клиенту, в основном и— за того , что простаи
вают на автозаправочной станции. Н о  имею т место и 
случаи опоздания по техническим причинам, то есть по 
вине АТП .

Конкретно в ноябре автомобиль представили с  опоз
данием по техническим причинам. Использовать ж е ав
тоф ургон «Хлеб» вынуждены были в связи с тем , что 
специализированных автофургонов «Почта» в АТП всего 
два, а еж есуточная заявка на четы ре автомобиля.

В звене водителей , обсуж дая статью , подним ался воп
рос об ответственности каж дого водителя за Своевремен- 
ную доставку корреспонденции читателям .

В дальнейш ем мы усилим контроль за своевременным 
вы ходом автом обилей для узла связи » .

а  Х О Т Я  П И С Ь М О  Н Е  о п у б л и к о в а н о  

АЙ, ДА МЫ
11 января пассажиры марш рутного автобуса Н® 2, сл е 

довавш его со ст. Стригаиово в утреннее время (около 
восьми часов), так и не доехали до нужной им останов
ки. Вышел из строя автобус, и ещ е из-за грубости  во
дителя .

По данному ф акту  наш корреспондент обратился к 
зам естителю  начальника автотранспортного предприятия 
А . Ш И Ш М А К О ВУ , и вот какой получил ответ:

«Уваж аем ы е товарищ и пассажиры, ехавш ие я автобуса 
№ 30— 30 по м арш руту № 2 ст. СтригановО— С С П ТУ  №  107 
11 января 1990 г. я 7.30— 8.30 утраі

Администрация Реж евского  автопредприятия приносит 
Вам свои извинения за  причиненные неудобства во вр е
мя поездки из-за поломки автобуса и проявленную  при 
этом грубость водителя. Водителю  автобуса N2 30— 30 
С . Прохорову за грубость с пассажирами объявлен вы» 
говор».

Конечно, приятно поручать извинения через га зе ту , но 
ещ е было бы лучш е, если б к ним добавили дополнитель
ный автобус второго м арш рута в утренние и вечерние 
пиковые часы , чтобы пассажиры не давили д р уг д р уга , 
влезая в долгож данный автобус, чтобы не отоывали его  
дверцы , стараясь втиснуться и хоть под одной ногой по
чувствовать твердую  опору и чтоб была возм ож ность 
поднять руку и передать  закомпостировать абонем ент.

В Л Ю Б У Ю  П О Г О Д У . Фото А. Ш А Н ГИ Н А .

СКОРОСТИ ПОД ГРАДУСОМ
Цифры из статистики 1989 г. 1988 г.

ДТП с пострадавшими 92 94
Погибло 11 5
Ранено 1б4 113

ДТП с участием детей 13 20
Погибло 1 2

Ранено 14 18

О бстановка на дорогах нашего горо-
да и района за прош лый го д  со зда
лась неблагополучная.

29 аварий произош ло по вине пья
ных водителей— это  третья часть от об
щ его  числа ДТП . Из 11 аварий со см ер 
тельным исходом больш е половины 
произошли такж е по вине водителей, 
находящ ихся в состоянии алкогольного 
опьянения.

Так, 14 ноября после ночного пьяного 
разгула водитель личной автомашины 
«ВАЗ-21013» Владимир Борисович Д о м 
нин вместе с др узьям и  поехали в п .б ы  
стринский. В районе каф е  «М еталлург» 
машина выехала на полосу встречно
го движения, и произош ло столкнове
ние с грузовы м автом обилем . Д олгое 
время водитель находился в больнице.

Но нв пугает многих такой печальный 
исход. За 1989 го д  задерж ано 445 во
дителей за управление транспортом в 
состоянии алкогольного опьянения. На 
30 человек заведены  уголовны е дела 
за повторное управление транспортом 
в нетрезвом состоянии.

Значительное количество аварий со
верш ается из-за превыш ения скорости 
движения. Зимняя дорога значительно

Осложняет дорож ное движ ение для во
дителей и пеш еходов О собенно кова
рен гололед. Автомобиль, попав на 
Скользкий участок дороги , совсем  не 
слуш ается водителя.

Четвертого  ноября прош лого го да 
около  проходной никелевого завода во
дитель А ТП  Михаил Александрович Бу
сы гин , управляя «БелА Зом » , неверно 
выбрал скорость в условиях гололеда, 
при торможении допустил столкновение 
с грузовы м  автомобилем «М А З » , при
надлеж авш ем  м еханическом у заво ду . 
О боим  предприятиям  причинен значи
тельны й материальный ущ ерб .

27 ноября на перекрестке Заводская 
— ул . П. М орозова водитель автома
ш ины «К ам А З»  (кооператив «Строи
тель») Валентин Владимирович Коробей 
ников по этой же причине допустил 
столкновение с впереди идущ ей авто
машиной «Кам А З» (автобаза N2 2).

Ум ение правильно выбирать скорость 
движ ения а конкретной дорож ной об
становке— является показателем  м астер  
ства и культуры  водителя, а главное—  
залогом  безопасности движ ения. Но 
есть ещ е одно необходим ое условие 
предотвращ ения ДТП в зим нее вр ем я—  
своеврем енная расчистка и подсы пка 
д о р о г. Это долж ны делать ком м уналь
ная и дорож ная служ бы  го р о да .

При соблю дении перечисленных у с 
ловий число дорож ны х аварий, увер е
на, сократится .

В. Е Л П А Н О В А , 
сотрудник ГА И .
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18 января 1990 г.
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K N H O tEA TP  «Ю БИ ЛЕЙНЫ Й» _  . , л  , „  _  _  ,  .  . л и  1
ВЫ ОТКОРМИЛИ свинью ,18— 22 января — «Приключения Клеи- 

тина Д орварда, стрелка королевской 
гвардии». Начало а 11, 18, 20 часов.

Д ля детей 1S января—мультеберчнк 
«Возвращ ение блудного  попугая». На
чало в Ю, 14 часов. 19— 22 января «А р 
мия Трясогузки» . Начало в 14 часов.

Д О М  КУЛ ЬТУРЫ

19 января — «С эр» . Начало в 18, 
20 часов, 20— 21 января— «Абориген».
Д ее серии. Начало в 14, 17 часов.

Д л я  детей 21 января — «М ульт- 
сборник». Начало в 12 часов.

ШАХМАТЫ
21 января в шахматном 
клубе Д К «МЕТАЛЛУРГ» 
начнется командное пер 
венство города и райо
на. Начало а 10 часов.

ДИСКОТЕКИ
19-20 января в 22 ча

са— дискотеке.
21 январе в 19 часов 

•-городской смотр дис
котек. (Программа шко
лы № 5).

★  ЦИРК Н ТЕАТРЫ -  р я  ВАС ^
С  20 января в Свердловском цирке новая 

программа «Цирк собирает друзей». В про
грамме смешанная группа дрессированных ж и
вотных (гривастый баран, волки, медведи, со
б аки ). Ж онглеры на лош адях. В  паузах кло
унская группа «Чудаки».

В трансагентстве имеются билеты и автобу
сы для поездки в цирк, театр юного зрителя, 
музкомедию, в оперный и драматический те
атры.

Спорткомплекс «Россия» приглашает жен
щин, девушек и детей на занятия ритмической 
гимнастикой: вторник, четверг, начало в 19 час.

отдел кадров. ТРЕБУЮТСЯ:
О БЪ ЕД И Н ЕН И Ю  ж илищ но-коммунально
го хозяйстве

—  прорубщик льда,
—  квалифицированны* штукатуры ме* 

"*Р « . ч - .
—  П Л О Т Н И К И ,
—  слесарь-электрик по рвмонту элек

трооборудования 4 разряда,
—  машинист внсквввтора 3 0  3322 со  

стаж ем  работы.
С  1 января 1990 года на рабочих етро  

ительных специальностей распространя
ю тся льго ты , установленные для  ра
ботников подрядны х строительны х ор
ганизаций (предоставляется дополни
тельный отпуск в зависимости от стаж а 
непрерывной работы в одной организа
ции до  6  дней, выплачивается годовое 
вознаграж дение за вы слугу лет).

А Д Р Е С : г. Реж , ул . Почтовая, 60,
тел . ,2-23-07, _______ _

П □  і - П ^

РАЙОННОЙ БОЛЬ- 

рабочмй ■ датскую

« s  I □

Ц ЕН ТРАЛЬН О Й  
ыице

—  подсобный 
больницу.

О бращ аться к главному врачу детской 
больницы .

—  повар в горбольницу № 1.
О бращ аться к главном у врачу боль

ницы №  1 (ул . П рокопьеаская, 29).
В  м едго р о до к :

*  —  столяр-плотник,
— машинист по стирка белье,

' — кухонный работник нв пищеблок, 
— техник по ремонту лифтов и обо

рудования, . —-----
— кастелянша,
— медсестры для работы в прием

ном покое,
— санитарка для работы я приемном  

покое.
О бращ аться к главному врачу ■ м ед- 

городок,
і I j—і Q

Р ЕЖ ЕВ С К О М У  У Ч А С ТК У  
АРТЕМ О ВС КО Й  ПМК-6 

— бульдозеристы .
О бращ аться : г. Артамовекий, ул, По

лярников, к начальнику ГТМК.

СП ЕЦ СТРО Й УП РАВЛ ЕН И Ю  
]Т : ~ треста «Рвжстрой»

— машинисты экскаваторов, 
— машинисты ввтогрейдера ДЗ-ЗЗ-10, 
— слесари-трубоукладчики,
—-газоэлактросвярщикм для работы 

на передвиж ном сварочном агрегате .
О бращ аться! г. Реж , ул. Калинина, 

19, отдел кадров С С У .

□  □
З А В О Д У  Ж БИ ГІСО «М онолитетрой» 

— ф орм овщ ики ,
— слесарь-наладчик оборудования, 
— электром онтер .
О бращ аться а ‘отдел кадров, теле

фон 2-34-32, проезд  автобусом N5 2, 
N2 105 до остановки «Завод Ж БИ ».

О  □
Егорш инской ДИ СТАНЦ И И  ПУТИ на 
временную  и постоянную  работу 
— монтеры пути.
Заработная плата 300 рублей в месяц. 
Все принятые пользую тся льготами 

ж елезнодорож ников.
За справками обращ аться к дорож 

ному мастеру на ст. Реж  или по теле
ф ону 22-19 на ст. Егорш ино.

□  □
КО М БИ Н АТУ ПИТАНИЯ

— инж енер-технолог,
— кассир-контролер,
— буф етчик,
— мойщик,
— убор щ ик. '

О бращ аться в отдел кадров по ад
р есу : ул. Пушкина, 30«а» или по теле
ф ону 2-13-37,

□  □
«РЕЖ ЕВСКАГРО П РО М ХИ М И И »

— крановщик 4-5 р азр яд а ,
— автоэлектрик 4-5 р азр яда .

О бращ аться: пос. Быетринский, дое
хать можно автобусами № 2, 105 до 
остановки «17 автобаза», тел. 2-32-88, 
2-30 06.

О  ! □  І

КО О П ЕРА ТИ ВУ «СЕРВИ С» ТРЕБУЕТСЯ  ПРО РАБ ПО СТРОИТЕЛЬНЫМ  
РАБО ТАМ , О П Л А ТА  С Д ЕЛ Ь Н А Я . О БРА Щ А ТЬС Я  ПО Т ЕЛ ЕФ О Н У  2-2СУ23 С 
9 Д О  12 Ч А С О В .

И  Т Е Л Е Н О К  У Ж Е  Б О Л Ь Ш О Й  - ....
В Ы  В  Р А З Д У М Ь Я Х :  ЧТО ДЕЛАТЬ?

В этом случае вас выручит 
Режевское автопредприятие

^АТП П РО И ЗВО Д И Т ЗА К УП  У  Н А С Е Л Е Н И Я  К Р У П Н О 
ГО РО ГА ТО ГО  СКО ТА , Л О Ш А Д ЕЙ , С В И Н ЕЙ  В Ж ИВОМ  
В Е С Е : С Р Е Д Н Е Й  УП И ТА Н Н О СТИ  —  2 Р У Б Л Я  30 К О П Е
Е К  ЗА 1 КГ., В Ы С Ш ЕЙ  У П И Т А Н Н О С ТИ — 2-50.

Д Л Я  Д О С Т А В К И  С К О Т А  П Р Е Д О С Т А В Л Я Е Т С Я  Т Р А Н 
С П О Р Т  ЗА  О П Л А Т У  ПО  П Р Е Й С К У Р А Н Т У  N° 13—01— 01: 
И З Р А С Ч Е Т А  3 Р У Б Л Я  З А  К А Ж Д Ы Й  Ч А С  И С П О Л Ь З О В А  
Н И Я А В Т О М О Б И Л Я  ГАЗ-53 И Д О П О Л Н И Т Е Л Ь Н О  11 К О 
П Е Е К  ЗА  К А Ж Д Ы Й  К И Л О М Е Т Р  П Р О Б Е Г А .

СВОЮ КОЛБАСУ ЖЕЛАЕТЕ?-
К О Л Б А С Н Ы Й  Ц Е Х  П О Д С О Б Н О ГО  Х О З Я Й С Т В А  А ТП  

' Д Л Я  П Р О М Ы Ш Л Е Н Н Ы Х  П Р Е Д П Р И Я Т И Й  ГО Р О Д А , С О В  
Х О З О В  и  Ч А С Т Н Ы М  Л И Ц А М  П О С Л Е  З А Б О Я  И Х С К О Т А  
П Р О И З В О Д И Т  С Л Е Д У Ю Щ У Ю  П Р О Д У К Ц И Ю :

«**■ З А  1 К Г .
>—П О Л У К О П Ч Е Н Ы Е  К О Л Б А С Ы  ПО  Ц Е Н Е  — 80 К О П .
^ -В А Р Е Н Ы Е  К О Л Б А С Ы  - г  70 К О П .
— С В И Н О К О П Ч Е Н О С Т И  И Ш П И К  — 60 К О П .
—Л И В Е Р Н Ы Е  К О Л Б А С Ы  — 20 К О П .

Забой скота производится по отдельным расценкам: Л
— 25 руб. за 1 голову лошади;
«—20 руб. за 1 голову К Р С . 
т— 10 руб. за 1 голову свинологоловья.
— 7 руб. за 1 голову коз или овец.
За справками обращаться по телефонам: 2 —25—36,

2 -2 9 -0 1 , 2 -2 6 -6 8 .

ПОДГОТОВИТЕЛЬНЫЕ КУРСЫ
Алапаевское медицинское училище открывает очно-заоч

ные шестимесячные подготовительные курсы по следующим 
специальностям: . . . . . . .

— М ЕД И Ц И Н С К А Я  С Е С Т Р А — на базе 8 классов,
— Ф Е Л Ь Д Ш Е Р  — на базе 10 классов.
Стоимость обучения 15 рублей.
Деньги перечислять на спецсчет Алапаевской І ІР Б  

№ 000142825 в Алап^евском отделении Промстройбанка с 
любого почтового отделения.

ГІрисм заявлений в течение месяца после опубликования.
А Д Р ЕС : г. Алапаевск, ул . Говырина, 3, тел. 5— 26— 85, 

5— 34— 89, 5— 35— 27.

Ж

УТЕРЯН Ы  водительские права на имя Черей Николая Михайловича. Н аш ед
ших просим вернуть по ад р есу : ул. А . М атросова, 62.

Выражаем сердечную  благодарность веем, кто разделил е нвмч горе утра
ты н за участие а похоронах нашей любимой ж ены , мамы, бабуш ки Красновой 
Лмдин Алексеевны .

Сем ья покойной.

У С ТА Н А В Л И В А ЕМ : ТЕЛ ЕФ О Н Н А Я  СТАНЦ И Я ТКМ С-2'8 НА М И КРО П РО 
Ц ЕС С О РН О М  УП РАВЛЕНИ И  НА  64 А БО Н ЕН ТА  И БО Л ЬШ Е, О Б О Р У Д О 
ВАННЫ Е ДИСПЛЕЯМ И , Д И РЕКТО РС КО Й  С ВЯЗЬЮ  С  П О Д КЛ Ю Ч ЕН И ЕМ  К 
ЭВМ .

i i i i i i i i i i i i i i i i i i iU i i i i i i i i i n i i i i i l l i l l l i l i i i i i i i i l i i i l i i i l l i i l i i l i i i i i l i i i n i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i u i iM U i i i i i i i t iM i i i . i i i i i ! i i i t i i i i i i i i i i i u t i i i i i i i i i i i i i i i iH i n i i i i i i i i i i i i i ! i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i iH i i i i i i i i i i iH i i i i iH i i i i i i i i i i u i i i i i i t i i g

ПИШИТЕ А Д Р ЕС  РЕД А КЦ И И : С Ш Г Ш ІІФ Т ?  р в д ,к т9 р  I ‘ Z0‘ 1S- *®м ’ Р*Дбкт<*Р»- отдел еещ еетяеино-пелитичееких про- Редактор

ЗАХОДИТЕ
А Д Р ЕС  РЕД А КЦ И И : О Ю П І І Т І Ф І ?  P * A ,K T 9 P 2-20-18. зам , редактора. отдел общ ественно-политических пре-
623730 г. Реж , O D U f l x l l i j  ®пем —  2-24-68, 2-15-85. ответственный секретарь— 2-13-71, е ід е л  экономики —
ул . Красноарм ейская, 22. 2-12-96, отдел  писем— 2-13-32, радиоинф орм ации—2-28-00, б ухгалтер — 2-16-39. ' •  * • М Е РЗЛ  ЯКОВА

«Правда ком мунизм а» выходит три рвэа а неделю : «термин, «егвеог. суббота. Иидеяс 53827. Вы сока* печать. Объем 1 лее . я. Тираж 14649.

Заказ 389. Реж еаскаа типография упрпекиграф иэдата Свердлов «та» г о облисполкома 623730 г . Р аж , ул . Красноарм ейская, 22,


